

Gemeinderatsfraktion Bodenheim

Bodenheim, den 06.12.2021

Stellungnahme zum Top „Systematische Erhaltungsplanung von Gemeindestraßen“

Der Zustand der Bodenheimer Ortsstraßen ist uns allen hinlänglich bekannt. Die Straßen mit dem größten Sanierungsbedarf sind offensichtlich. Trotzdem wurde bereits ein Stück der Mainzer Straße grundhaft saniert und umgebaut, obwohl der Sanierungsbedarf nicht dringlich war. Vor diesem Hintergrund ist es wichtig die Zustandsübersicht der Ortstrassen zu aktualisieren und das Ergebnis der Untersuchung als Grundlage für die Sanierungsplanung zu nutzen. Die Erneuerung muss schrittweise erfolgen und sich nach der Bedürftigkeit der Straßen orientieren. Inzwischen tragen alle Bodenheimer die Sanierungskosten über die wiederkehrenden Beiträge solidarisch mit. Die Belastung pro Jahr muss allerdings in einem vertretbaren Rahmen bleiben und für die Bürger planbar sein. Deshalb ist die Planung der Sanierungsabschnitte so vorzunehmen, dass sich die jährliche Belastung der Bürger verstetigt. Die Ermittlung der zu erwartenden Kosten ist dabei hilfreich.

Die CDU stimmt deshalb der vorgelegten Beschlussvorlage zu.